



(ひかり かがやく子)

「蛍」の子

堀之内小学校だより
R6年度2月号
令和7年2月4日

【重点目標】 「自分からひかる 人のためにひかる みんなとひかる」

「冬の蛍」

寒い日が続きます。

でも、堀之内小ではたくさんの蛍が飛んでいます。教室にも廊下にも階段にも。夏にだけ見られる蛍が、堀之内小学校では、1年中見られます。そして、今が最盛期。全ての教室と、1階から4階全ての廊下、階段。どこに行ってもたくさんの蛍が飛んでいます。

子どもたち一人一人の「良さ」や「成長」をみんなで見つけてたたえ合いたい。そういう思いで今年から始めた「蛍の里掲示板」「蛍カード」。子どもたちが日々の生活で見つけた、友達や上級生下級生の「良さ」や「すばらしいと思ったこと」などを黄色の丸いカードに書いてポストに入れます。カードに書かれた言葉は、毎日、給食の時間に本部委員会の子どもたちが放送で紹介してくれます。ポストに入っていたカードは、全て「蛍の里掲示板」で紹介されます。

「〇〇さんが、隅まで丁寧に掃除していたよ。さすがだね。 〇〇より」

「〇〇さん、委員会の時、仕事を優しく、わかりやすく教えてくれてありがとう。来年はぼくがそうするね。 〇〇より」

「1年生へ、私たちがトイレのスリッパを整頓しているのをまねしてくれてありがとう。これからも続けてね。 〇〇、〇〇より」

「〇〇さんへ、いつも横断歩道を渡るときに『手を挙げて渡るよ』って、声をかけていたのが良いと思った。 〇〇より」

「〇〇さんへ、国語の授業でたくさん発表していてすごいね。〇〇さんの『よさ』だね。 〇〇より」

等々

「冬の蛍」は、「成長と感謝」の蛍。

自分や友達の成長、学級・学年の成長、友達や上級生下級生への感謝、……。読んでいて、気持ちがほっこり温かくなるカードばかりです。

2月は参観会もあります。

ぜひ、学校に来られた際は、少しだけ時間を作って、「蛍の里」を鑑賞してってください。

お子さんやお孫さん、知っているお子さんが、どんなことを書いているか楽しみに、1匹1匹(1枚1枚、一人一人)の『蛍の輝き』を、ぜひ味わっていただきたいと思います。

(校長 後藤克巳)

